
Fleury apóia projeto que acelera instalação de varas federais

A Justiça Federal arrecada mais do que gasta. A opinião é do deputado federal Luiz Antonio Fleury
Filho (PTB-SP), que prometeu apoio ao Conselho da Justiça Federal para instalar, até o final do ano que
vem, todas as 183 varas federais criadas no final do ano passado pelo Congresso Nacional. Até hoje,
apenas cerca de 16 foram instaladas.

A pressa se deve à proposta apresentada pelo presidente do Superior Tribunal de Justiça e do CJF,
ministro Edson Vidigal, de criar cerca de quatro mil varas federais para interiorização da Justiça. Além
disso, parte das varas já criadas serão utilizadas nos Juizados Especiais Federais, nos quais vem
aumentando o número de processos ajuizados, especialmente na área previdenciária.

“Vamos juntar nossas forças políticas com o apoio da Frente Parlamentar dos Advogados e do Executivo
para que possamos instalar todas as varas restantes em 2005”, disse o ministro Vidigal. Ele vai
apresentar emenda ao orçamento do próximo ano prevendo recursos para a instalação dessas varas.

Da discussão ficou definido o apoio político da Frente Parlamentar dos Advogados à proposta e que o
presidente do STJ irá buscar o apoio político do Poder Executivo no que diz respeito aos recursos
necessários. (CJF)
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